

令和3年5月12日

PTA 会員各位

大田区立仲六郷小学校
PTA会長 関口 誠仁

令和3年度定期総会（第64回）のご報告

初夏の風もさわやかな頃となりました。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。令和3年度定期総会（第64回）は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、審議、承認内容を書面にてご報告申し上げます。

定期総会（本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため書面のみ、決議なしとする）

1. 会長挨拶

皆様こんにちは。

本年度も会長を務めさせていただきます、関口誠仁と申します。5年目となりますが、どうぞよろしくお願い致します。

まずは、令和2年度の役員の皆様、委員の皆様、一年間ご尽力ありがとうございました。令和2年度は新型コロナウイルス事情により数々のPTA活動、委員会活動が中止せざる得ない事となり非常に残念な思いがありました。

令和3年度定期総会でございますが、昨年度同様、皆様にお集まり頂く事がまだ難しい状況の為、令和2年度の活動報告、会計報告、また、令和3年度の役員体制、事業計画、予算案などに付きましては、報告記載の通り書面にて決定とさせて頂き「決議なし。」とする事をご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

今年度は、私を含め10名の役員でスタート致しますが、コロナの終息には至っておらず引き続きコロナ禍での活動となります。感染防止対策を講じて、少しでも子供たちの喜ぶ姿を見る事が出来れば幸いです。

校長先生をはじめとする先生方、本年度もコロナ禍での厳しい状況下ではございますが、どうぞよろしくお願い致します。

会員の皆様のご理解、ご協力よろしくお願い致します。

2. 学校長挨拶

かわいい1年生を新たに迎え、進級してやる気あふれる上級生の子どもたちとともに、今年度の仲六郷小学校の生活が始まりました。お子様のご入学、ご進級を心よりお祝い申し上げます。また重ねて日頃からのご支援・ご協力に感謝致します。

一見、和やかなスタートではありますが、コロナ禍という難しい現状の中、学校の教育活動にも様々な配慮が引き続き必要です。これまで同様、各ご家庭のご理解とご協力も欠かせません。

「二律背反」という言葉が思い浮かびます。感染リスクを下げることはとても大切。しかしリスクを下げようとすればするほど、教育活動を中止したり縮小したりすることにつながってしまいがちです。極端に言えば、絶対に感染しないようにするには、家の中でだれとも

会わずにじっとしているのが一番、ということになってしまいます。一生のうちの「学童期」というかけがえのない時期、子どもたちの豊かな学びや経験の機会が失われてしまうことのリスクも真剣に考えなければなりません。学校は、状況の変化に応じて、その都度「最適解」は何なのかを手探りしながら進んでいるところです。

PTA活動についても同様のことが言えるでしょう。

これまで取り組んできた活動について、リスクに応じて見直すことも大切です。重要なのは「子どもたちの健やかな成長を支える」という視点でしょう。それに向けて「一つ一つの活動の意義は何か」を問い直し、柔軟な対応ができるとうよいと思います。白か黒かの二者択一ではなく、その中間色の折り合いをどこでつけるのか。それはとても難しい判断となりますが、率直に検討しながら柔軟な姿勢で臨んでいくことは、私たち大人にとってもプラスの経験となるような気がします。

このようなときだからこそ、保護者・地域の皆様と学校とが一体となって、総がかりで子どもたちのことやこれからの社会の在り方などについて、考えていきたいものです。

今年度もお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。

3. 議 題

令和二年度事業報告	決議なし	資料参照
令和二年度会計決算報告	決議なし	資料参照
令和二年度会計監査報告	決議なし	資料参照
令和二年度各委員会年間活動報告	決議なし	資料参照
令和三年度新役員・新正副委員長紹介及び承認	決議なし	「令和三年度 役員・委員名簿」参照
令和三年度事業計画案	決議なし	資料参照
令和三年度各委員会年間活動予定案	決議なし	資料参照
令和三年度予算案	決議なし	資料参照
その他の議案	決議なし	資料参照